



## Pinselstrich für Pinselstrich zum Kunstwerk

Langsam bekommt alles Form und Farbe. In einem Workshop haben einige Bewohner der Rotenburger Werke und Angehörige am Wochenende zusammen mit den freischaffenden Künstlern Sieglinde

Mix, Jobst Deventer und Doris Adams-Wollschläger an einer Kunstinstallation, die den Spendern der Werke-Stiftung „Mittendabei“ gewidmet ist, mitgewirkt. Etwa 1000 gab es in den ver-

gangenen vier Jahren – mal durch kleine Spenden, mal durch große. Die Installation besteht aus 15 Stehlen, die aus Tonringen gebaut sind. Diese wurden nun bemalt. Ab dieser Woche wird das Kunstwerk

vor dem Verwaltungsgebäude der Werke aufgebaut, bis Ende Juli soll dies dauern. Am 6. August wird sie während des Stiftungsfestes der Einrichtung eingeweiht.

■ Foto: Röhrs